



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Postkutsche

Noch bis vor 100 Jahren war das Reisen in der Postkutsche möglich.

Die Postkutsche transportierte zunächst die Post, dann auch zunehmend Personen und Gepäck. Obwohl sich seit 1835 die Eisenbahn im deutschen Territorium durchsetzte, war das Reisen in der Kutsche noch lange Zeit üblich. In Frankfurt diente das „Rote Haus“ auf der Zeil lange Zeit als Poststation. 1891 entstand an der Stelle die Hauptpost.

Informationen

um 1870 (Datierung)

Pferdefuhrwerk
Spielzeug
Metall, Pappe
Objektmaß: 35,5 x 58 x 29 cm Länge: 94 cm mit Stange

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kommunikation

Historisches Museum Frankfurt
Inv. X26354
